



## B2.11 POR QUÉ ABANDONÉ VENEZUELA...

Dejé mi país de Venezuela hace varios años y desde entonces, he estado reflexionando sobre las razones que me llevaron a tomar esa decisión tan difícil. Aunque en el momento no fue fácil, sé que fue lo mejor para mi futuro y el de mi familia.

En primer lugar, la inseguridad se había vuelto insoportable. La delincuencia estaba en aumento y era cada vez más difícil salir de casa sin sentir miedo. Yo había sido víctima de varios robos y asaltos a mano armada, lo que me llevó a sentir que mi vida estaba constantemente en peligro. Además, los altos índices de violencia en el país habían creado un clima de temor y desconfianza en la sociedad, lo que hacía que las relaciones sociales fueran cada vez más complicadas.

Otra razón que me llevó a dejar Venezuela fue la falta de oportunidades. A pesar de haber estudiado y trabajado duro, sentía que no había posibilidades reales de progreso profesional. La economía del país estaba en crisis y el mercado laboral era muy competitivo. Además, la corrupción estaba presente en todos los niveles del gobierno y muchas empresas privadas, lo que dificultaba el acceso a trabajos bien remunerados y estables.

La situación política también era muy preocupante. Durante los últimos años, había habido una creciente polarización entre el gobierno y la oposición, lo que había llevado a manifestaciones y disturbios en las calles. La incertidumbre política se había extendido a todos los aspectos de la vida cotidiana y muchos de mis amigos y familiares estaban empezando a sentir que no había futuro en el país.

Por último, la calidad de vida en Venezuela había disminuido significativamente. La escasez de alimentos y medicinas, el racionamiento de agua y electricidad, y las condiciones precarias de infraestructura habían hecho que la vida diaria fuera cada vez más difícil. Era frustrante tener que pasar horas haciendo cola para comprar comida o medicinas y no poder contar con servicios básicos como el agua potable y la electricidad.

A pesar de que extraño a mi país y a mi gente, no me arrepiento de haber tomado la decisión de dejar Venezuela. Ahora, en mi nuevo hogar, tengo la oportunidad de trabajar en lo que me gusta, de sentirme seguro en la calle y de tener acceso a servicios básicos y de calidad. Espero que algún día, Venezuela pueda superar las dificultades que enfrenta y convertirse en un país próspero y seguro para todos sus ciudadanos.



[tollspanish@gmail.com](mailto:tollspanish@gmail.com)

<https://tollspanish.com>